

Ressort: Auto/Motor

VW-Betriebsratschef Osterloh wollte ursprünglich zu Mercedes

Wolfsburg, 04.07.2018, 11:34 Uhr

GDN - Volkswagens Betriebsratschef Bernd Osterloh hätte ursprünglich für Mercedes arbeiten können. "Das Schreiben habe ich noch", sagte Osterloh der Wochenzeitung "Die Zeit".

Da er jedoch in Stuttgart hätte anfangen müssen, entschied sich der gebürtige Braunschweiger kurz nach der Geburt seines Sohnes für VW. Dort ist er seit 13 Jahren Betriebsratschef. "Seit 2005 habe ich eigentlich nur Stress", sagte Osterloh. Die Aufregung über sein Gehalt kann Osterloh nicht nachvollziehen: "Ich habe nie Geld gefordert", sagte er und fügt hinzu: "Welches Gehalt wäre denn gerecht?"

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-108485/vw-betriebsratschef-osterloh-wollte-urspruenglich-zu-mercedes.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619